

Un nouveau président pour *Les Jardiniers Hallennois*

Suite à l'assemblée générale du 23 février, le bureau a élu un nouveau président pour remplacer Francis Bouchery, démissionnaire. Il s'agit de Fernand Leclercq, 40 ans et locataire d'une parcelle sur les jardins familiaux depuis 2015. « *Je cultive essentiellement des légumes. Avec deux autres jardiniers, nous allons installer trois ruches aux beaux jours. C'est une nouveauté !* » Le président souhaite mobiliser le maximum d'adhérents, une trentaine actuellement, pour pérenniser l'association. « *Nous souhaitons poursuivre les visites pédagogiques avec le service jeunesse de la Ville. Nous organiserons toujours l'exposition de légumes, fleurs et fruits en septembre, au moment du vide-grenier du Comité des Fêtes, et la belote à l'automne.* » Contact : 06 29 79 32 38.

